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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

就是把一个时间段的个人工作情况进行一次全面系统的总检查、总评价、总分析、总研究，分析
成绩、不足、经验等。以下是小编为大家收集的大一学年个人总结300字范文(精选四篇)，仅供
参考，欢迎大家阅读。

【篇一】大一学年个人总结300字

大学生活让我学会了很多，领悟了很多，所以也成长了很多。大一把时间要花更多的时间在学校
外面，让自我接触社会，了解与自我专业接轨的工作。大一参加了不少学校社团组织的活动，丰
富自身的大学生活，认识了不少人，胆量也变大了，学会了主动跟教师，跟同学交流，改善了待
人接物等各方面的不足。

在学习方面，自我觉得不是很满意。不是自我没努力，就是觉得没有大一时的那种感觉，那种冲
劲。虽然不挂科是我的最低要求，也应了自我的愿，没有挂过科，但始终有一种淡淡的失落感。
按理来说，没有在班里担任职务什么的，也不似大一时有很多活动参加，花在学习上的时间会更
多，学习效果应当会好一点，可是结果并非我所想。可能是没有静下心来，可能是对大学的考试
感到失望，无论复习的多好，准备的多充分，考的结果总是不尽人意。大一的时候，还满怀着活
力和信心，到了大一，看到令人无语的学习环境，让人无语的学习风气，自我的心也就焉了一截
。平时在寝室里、自习室里，还是图书馆，较难看到学习的身影，有的只是整日对着电脑。平时
的作业，也是几个同学做完了，大家拿来拷贝一下;考试，也是在接到通知前几天突击一下，或
做做小抄，不注重经过，只注重结果。这些都已无形中成了我们的习惯。事实就是这样，可是都
已过去了，不应只是发泄自我的不满，更重要的是总结一下，找找原因，然后慢慢解决，这样才
能在学习上有所长进。

而在思想上头，我觉得是很重要的一部分。把自我思想上的成熟归结为自我成长的一个过程，一
个不可或缺的，不断沉淀的过程。思想是一切行动的指南，而提高思想修养，提高自身素质的主
要方式有学习、工作、社会阅历和书籍。前三者已在上头做了稍微的总结，在阅读书籍方面，在
大一一年中，我阅读了部分的国内外名著和名人传记，给了我蛮大的收获，一些经典在我的思想
中，在潜移默化的影响着我。在以后的个，我还是会一日既往的看书、读人、接触社会提高自我
的思想修为。

以上这些就是我对大一这学年的生活、学习以及思想方面的总结。我明白自我在很多方面还存在
着不足，在接下来的一年中，我会沿着自我制定的计划，越挫越勇!

                                                   1 / 4



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

【篇二】大一学年个人总结300字

一年的大学生活似弹指一挥间，一眨眼就過去了，現在想想，还真的有点回味刚刚来这个学校的
情景呢。那个时候，我还只是一個甚麽都不懂的高中毕业生，而现在，經過了一年的历练，我覺
得我眞的長大了很多，懂的了很多。这除了有较强的适应力和乐观的生活态度外，更重要的是得
益于一年的学习积累、技能培养和学生会里面的历练。时间如此的短暂，大一的学习生活就要告
别了，毕业之即，对自已一年来的大学校园生涯作一个鉴定。

一、在思想品德上，本人有良好的道德修养，坚定的政治方向。品行关系到能否形成正确的人生
观和世界观，所以我很注重自己的品行，坚持着自我反省且努力完善自己的人格，所以无论在什
么情况下，都一品德至上来要求自己，严于律己，友爱同学，乐于助人。

二、在学习方面上，能按照学校的有关规定，利用业余时间自学各门课程，积极参加集中串讲，
按时完成各项作业。在這一年的學习生活中，顺利且一优良的成绩完成了各科的考试以及检测。
在学习期间，我能自觉将所学知识用-于实践当中，以“独立思考”作为自己的座右铭，时刻不
忘警戒。勤俭朴素，热爱集体，以诚待人，关心同学，乐于助人，有较强的时间观念。性格乐观
开朗，并始终保持良好的心态。

三、在工作上，我积极参加学校学生工作和社会实践工作。工作计划详细分明，协助老师和同学
。做好班集体工作。在这些过程中我认真负责，极大地锻炼了我的工作能力和积累了许多宝贵的
实践经验。

这就是我一年学习以来的个人鉴定，虽然可能学到的東西并不多，可是水滴石穿，我相信，祗要
我坚持不懈，以后的生活必将无懈可击。我会更加迫切要求自己充实再充实，完善自我的未来目
标，我将以饱满的热情、坚定的信心、高度的责任感投入到新的生活环境中，去迎接新的挑战，
攀登新的高峰，更好地实现自身人生价值。

【篇三】大一学年个人总结300字

时光荏苒，岁月如梭。大一一年的生活已经结束，回首刚刚过去的这一学年，回顾我所走过的路
，我觉得有必要给自己做一个自我鉴定，看看这一年的得与失，也为了看看将要走的路。

从生活方面讲，大一一年和同学们相处的还算融洽，可以和同学们友好相处，和睦共处，互帮互
爱。对于宿舍生活，每天与室友们生活在一起，这中间收获了我们更加真诚又可贵的友谊，这份
友谊值得我们永远珍惜。在大一一年里，我尝试着做了兼职，第一次真正体会到挣钱不容易，于
是我对待手里的每一分钱都更加珍惜，不该花的钱坚决不乱花。通过做兼职，我认识到了在与陌
生人相处时，平等是必不可少的，对待每个人都要平等，在与人交往中，将一些身份、地位去除
，这样既有利于交往，又能尊重人。虽然我只做过较少的兼职，但至少我与社会有了些许接触，
我想这其中也会有不可多得的收获，这都将成为我大学生活的一笔浓墨重彩。

从学习方面讲，大一的课程有专业课也有非专业课，有自己喜欢的也有自己不喜欢的。记得辅导
员曾经在班会上讲过，要学会合理利用那些不喜欢的课堂时间，可以用它来加强自己喜欢的课程
，使之更加强大。细细的想想大一这一年，有些课上时间都是虚度过来的，回想起来觉得好不应
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该。我们都知道，大学是人生最美好的时光，然而这时光又过得出奇的快，那么在剩下的学年里
，我就更应该抓住时光，做一些有意义的事。快要考英语四级了，没事儿的时候，早晨起来的时
候，应该多读读多看看英语。这学期的课表上，空闲时间明显的比以前多了很多，这不就是在预
示着要我们多往图书馆去一去吗？没事儿的时候多多的去去图书馆，多看些有益书籍，多充实自
己，这对提升自己的素养有很大帮助。

在其他方面，对于学校的讲座，虽然大一的时候也去听了一些，但是我认为那还远远不够，在大
二这一年，要多多的听讲座，多多的参加一些活动，锻炼下自己，给自己积累些经验。在选修课
上，有认真听讲的时候，但那时间太少了，因此以后对自己感兴趣的选修课要多听些讲，多做些
笔记，毕竟多学习些知识对自己还是有很大好处的。

回想大一的生活，真的觉得过的好快好快，快的一切回忆仿佛就在昨天。在这一年中，充满了欢
乐与汗水，也有烦恼与辛酸，这一切的一切，都成为了最美好的回忆，现在要做的就是把握现在
，做好当下该做的事。

以上是我对大一的学年的个人总结，我将会把这个小结作为大二的行动指南，当然，辅导员的精
心培养和同学们的真诚帮助都会是我生活的动力。我相信，大二我们会在全班同学的努力下共同
进步的。

【篇四】大一学年个人总结300字

时间过得很快，这个学期即将接近尾声。作为大一新生，我在宣传部确实学到了很多东西。

开学时，我经过报名、面试、选拔，终于有幸进入了人文分院学生会宣传部海报组。刚开始，我
对宣传部的工作还很陌生。在学姐的指导下，我开始了第一次海报制作。

经过设计、贴纸、打搞、上色、勾线等步骤，我知道了一块海报的诞生过程。同时我也了解到自
己的不足—--缺少海报绘制的基本功和经验。

在此之后，我在图书馆寻找了相关书籍，学习了一些艺术字的写法，并了解了许多关于海报排版
及制作的知识。同时更加关注摆放在外的宣传海报，从中吸取好的创意。

由于课程冲突，在一段时间之后我才有了第二次绘制海报的机会。那是一张关于祝贺编辑部成立
的海报。我和刘虹等四人共同完成了这张海报。在这次实践中，我学到的知识得到一定运用。并
认识到了合作的重要性。

除了手绘海报，我通过与广告公司的接触与交流，了解了一些平面海报设计、制作的知识。为我
今后在宣传部的工作提供了经验。

通过一个学期的海报制作，我觉得我有以下不足之处。

1.对海报的总体设计不够全面，过于注重部分及细节。

2.写字时不够细心，会出现写错字的现象，为海报的完成造成不便。

                                                   3 / 4



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

3.不够积极，只是完成上级任务，没有主动发现身边值得宣传的事进行宣传。

在下个学期中，我将不断充实自己，提高海报制作能力，同时不断完善自己的不足之处，争取做
得更好。

当然宣传部的工作并不仅仅是出海报。宣传部是对外宣传的窗口，是把人文分院学子们的风采展
现在全校师生面前的通道。

我通过亲身参与，深刻地感受到宣传部的成员们团结一致，恪守职责，为更好的完成部门工作而
不断努力。在校运动会上，我们及时写报道为运动健儿们加油喝彩，并制作喜报让同学们同喜同
庆;平时工作中，我们积极配合兄弟部门工作，把宣传部对外宣传窗口作用发挥得淋漓尽致;在金
秋文化节的宣传工作中，我们以美观大方的海报对外展现出我们人文风采，秀出人文魅力。

但是我认为我们部门还有一些不足之处。以下是我的一些建议：

1.我们应加强与班级和班级中宣传委员的联系，更关注发生在我们身边的事情，与同学们多些互
动与交流。不只宣传大事，好事。

2.提高新闻报道的及时性。我觉的我们缺乏完善的报道上交体系，没有责任到人制度。会出现明
明写好了报道却没有用上的现象。

3.由于课程不同，人员较为散乱。最好加强人员分配与管理。一个学期虽然不长，但这短短一个
学期宣传部的历练使我成长了不少。我相信，在明年的工作中我可以做的更好!

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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